
杉岡歯科だより    ２０２５年 １月 

 

ひとりごと”  今月は 歯科助手  松下です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



歯科医師会のクリスマス会にスタッフと参加しました 

11/30（土）私が会長をしている京都府丹波歯科医師会でクリスマスパー

ティーが開催され、スタッフと参加してきました 

開会あいさつの後、早々にサンタさんに 

参加してくれたお子様にプレゼントを配りました。 

 

そして美味しいディナーと会話を楽し

んでいるとメインイベント、プレゼント

抽選会が始まりました！ 
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そして盛り上がってきたところで会長賞の抽選が始まりました 

リクエストで「石油王」になって会長賞を引かせてもらいました(笑) 

結構うけて良かった(笑) 

 

札束の扇子とハンカチはスタッフが前日に手作りしてくれました！ 

皆、ありがとう。もちろん、終わってからシュレッダーにかけますよ 

 

さてプレゼント抽選も終盤、特賞は「液

晶テレビ」なんと杉岡歯科医院のスタッ

フに当たりました！めっちゃ喜んでいま

した 
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最後に皆でパチリ。私の横に写ってるのは全てを仕切ってくれた福祉部

理事の隅野先生です。ありがとうございます 

 

 

 

 

 

 

 

 

約１００人の参加者全員が笑顔あふれるクリスマス会で企画してよかっ

たと思います😊 
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床矯正セミナーのため東京に行きました 

12/15日本床矯正研究会の東京フォーラムに参加してきました 

このセミナーは会員の先生が症例を提示してどのように治療していくか 

どこに問題点があるのか皆で考えるセミナーです 

 

 

 

 

 

私も意見を述べさせていただきました 

床矯正は早期に治療を始めれば、少ない装

置で治療が終わることが多いです。 

今回もすごく勉強になりました 
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最後に皆でパチリ 

 

スタッフがクリスマスツリー飾りつけをしてくれました！ 

増改築で新しくなった「ケアルーム２」！クリスマスツリーを飾りました！ 

スタッフが頑張って飾りつけをしてくれて可愛く仕上がりました 

皆ありがとう( ^)o(^ ) 

患者様も喜んでくれています 
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看護学校で授業をしてきました 

12/11 福知山市医師会の看護学校で授業をしてきました 

授業を始めて３年目です 

少しでも口の中に興味をもってもらうために、動画も入れて、スライド作り頑張りました 

 

 

 

 

 

 

 

 

一年間皆ありがとう！ ～仕事納め～ 

12/28（土）午前診終了後皆で大掃除 

お陰でピカピカになりました！ 
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診察室 

 

 

 

 

 

待合室 
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新しくできたケアルーム 

 

 

 

 

 

 

 

今年は久しぶりにスタッフの入れ替わりがあったり、医院の増改築工事

で騒音やトイレなど、スタッフには不便な思いをさせてしまいましたが、 

皆一致団結して頑張ってくれたので大きな問題なく１年を終えることがで

きました 

本当にいいチームになりました       
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最後に皆でパチリ 

又来年からも杉岡歯科医院をよろしくお願いします 

 

 

 

 

 

 

 

 

患者様の疑問に答えて 

Q: ２歳の子供ですが授乳がなかなかやめられません。虫歯になったり、出っ歯

にならないでしょうか？ 

A: おっぱいは唇の力で吸いますので、出っ歯になる

ことはありません。又、人工ミルクと違い、おっぱ

いには糖分がほとんど含まれていませんので、虫歯

の原因にもなりにくいです。ただ、人工ミルクを哺

乳瓶でダラダラと与え続けると虫歯の原因になり

ますので気をつけましょう。 

 

 

会場のパシフィコ横浜です 

初診時 初診時 
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